



Witte Trappist

Das La Trappe Witte Trappist ist, wie der Name schon verrät, ein Trappistenbier aus der Brouwerij de Koningshoeven, eine der wenigen Brauereien, welche überhaupt Trappistenbiere herstellen dürfen. Dabei handelt es sich nicht nur um ein hervorragendes Witbier, nein, es ist zugleich auch das erste Witbier aus einer Trappisten-Brauerei. Im Glas präsentiert sich das Witte Trappist in einem hellen, goldgelben und leicht getrübbten Farbton und wird von einer weißen Schaumkrone bedeckt. Es duftet herrlich frisch nach Malz und säuerlichen Zitrusnoten. Der Antrunk ist schön schlank und sehr spritzig. Dabei kommen Aromen von Zitrone, Pfirsich und ein Hauch Banane zur Geltung. Abgerundet wird dieses Wit von einem würzigen Malzaroma und einer leicht blumigen Note



Witte Trappist

As the name suggests, La Trappe Witte Trappist is a Trappist beer from Brouwerij de Koningshoeven, one of the few breweries that are allowed to produce Trappist beers at all. It is not only an excellent Witbier, no, it is also the first Witbier from a Trappist brewery. In the glass, the Witte Trappist presents itself in a light, golden yellow and slightly cloudy color and is covered by a white foam crown. It smells wonderfully fresh of malt and sour citrus notes. The first taste is slim and very lively. Aromas of lemon, peach and a hint of banana come into their own. This wit is rounded off by a spicy malt aroma and a slightly floral note

Tap	Brauerei	Herkunft	Bier / Stil	Geschmack & Duftnoten / Taste & Flavour	€ / 0,1l
1	La Trappe	Niederlande	Witte Trappist	Glatt, malzig, leicht sauer und prickelnd. Das einzige Trappisten-Weißbier der Welt.	1,40 €
	Stammwürze	Alc %	Bittereinheiten		
	12,2 ° Plato	5,50%	14	The only Trappist wheat beer in the world.	b

Allergen: a-Weizen, b-Gerste